

RUTA DE LEYENDAS DE GUADALAJARA

Una ciudad con tanta historia, donde hubo tanto poder gracias a la familia de los Mendoza y su poderosa corte no esta libre de leyendas y cotilleos que en los mentideros de la ciudad comenzaron y aún perviven.

¿Dónde se ubicaban los Mentideros de la ciudad?

No esta del todo demostrado, pero seguro que se ubicaron en aquellos puntos donde se cocía todo el poder como podían ser la plaza del Concejo, frente a la iglesia de San Gil, la actual plaza de España, frente al palacio del Infantado o en la plaza de Santo Domingo, donde se ubicó el mercado a extramuros de la ciudad, frente a la puerta del Mercado.

Recorrido:

En esta ruta te enseñaré las historias no sólo de la nobleza o clero, sino de aquellos funcionarios reales que trabajaron en la ciudad como recaudadores o de caballeros del medievo e incluso calles, plazas y algún que otro monumento donde todavía aún residen algunos de sus antiguos moradores.

Duración:

Aproximadamente unas 2 horas



